

“Año del buen servicio al ciudadano”

## **NOTA DE PRENSA N° 82 -2017-GR.CAJ/UGEL-S.I/ RR.PP.** **Plata y bronce para nuestra guerrera**



### ***San Ignacio logró un merecido segundo y tercer lugar en la etapa nacional en atletismo***

El esfuerzo tiene un mérito el triunfar y salir adelante en cada prueba que puedas tener en frente, Fátima Guerrero Dextre, estudiante de la Institución Educativa Tito Cusi Yupanqui, un claro ejemplo de imitar, Fátima, deja una valla muy alta a quienes practican el atletismo, pero con una representatividad enorme a

nuestra provincia.

Desde la etapa distrital, siempre demostró estar en su mejor nivel, con su juventud y su entrega que puso ante las diferentes competencias, fiel a su veloz estilo que sorteaba a cuál rival enfrentaba dejándolo en el camino, así se coronó campeona en la etapa provincial.

Guerrero Dextre haciendo honor a su apellido, siguió por las sendas del triunfo, su preparación constante, nos trajo la más grata alegría, que no sólo San Ignacio lo celebraba, seguro también sus maestros, sus compañeros de clase, su colegio entero y su familia que henchidos de orgullo, felicitaban cada momento a su guerrera.

Clasificó en la etapa departamental, ganando un oro para San Ignacio en velocidad, también obtuvo el segundo lugar llevándose una plata en salto de vallas. Para Fátima, cada salto ganado y cada carrera luchada ha traído como resultado ser reconocida y por ende competir en un nivel más exigente, la etapa nacional.



Tal vez la más difícil, pero la más soñada, Guerrero Dextre, llevó en su pecho y mente el sueño sanignacino, compitiendo dignamente y como siempre entregando todo, un segundo lugar en relevos con medalla de plata y un tercer

.....  
....



*“Año del buen servicio al ciudadano”*

puesto en velocidad de 60 metros, son más que suficientes para reconocer, que es la mejor.

RR. PP UGEL.SI

.....  
....